

# AÑO NUEVO, NUEVOS COMIENZOS

POR: APÓSTOL CAROLINA MONTERO



5

## Liderando con Propósito en el 2024...

El inicio de un nuevo año es siempre una oportunidad para reflexionar, renovar nuestras metas y abrazar la esperanza de un futuro mejor. Para aquellos que lideran en el ámbito empresarial y emprendedor desde una perspectiva cristiana, este 2024 nos ofrece la posibilidad de trazar un camino marcado por la fe, la integridad y el propósito. Aquí te presentamos algunas reflexiones y consejos.

### 1. Buscar Primero el Reino de Dios y su Justicia (Mateo 6:33, NVI)

"Más bien, busquen primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas les serán añadidas." En el mundo del liderazgo y el emprendimiento, es fácil perder de vista nuestras prioridades mientras nos sumergimos en las demandas diarias. Sin embargo, la Palabra de Dios nos recuerda importancia de buscar primero el Reino de Dios. En el 2024, establezcamos el propósito de liderar nuestras empresas y emprendimientos con un enfoque claro en la justicia, la ética y el servicio a los demás. Al hacerlo, experimentaremos el respaldo divino en cada paso que demos.

### 2. Planificar con Sabiduría (Proverbios 16:3, NVI)

"Encomienda al Señor tus obras y tus proyectos se afirmarán." El libro de Proverbios nos insta a encomendar nuestros planes al Señor, y así veremos cómo nuestras iniciativas se establecen con éxito. Este año, dediquemos tiempo a la planificación estratégica, buscando la sabiduría divina para cada decisión. Consultemos la voluntad de Dios en la oración reflexión la antes emprender nuevos proyectos. La sabiduría bíblica es una quía segura en medio de las complejidades empresariales.

### 3. Inspirar a través del Servicio (Marcos 10:45, NVI)

"Porque el Hijo del hombre no vino para ser servido, sino para servir y para dar su vida en rescate por muchos." El liderazgo cristiano se distingue por un enfoque de servicio. Jesús mismo nos dejó el ejemplo al afirmar que no vino a ser servido, sino a servir. Este año, inspiremos a otros a través de nuestro servicio desinteresado. Ya sea liderando un equipo en el ámbito corporativo o dirigiendo emprendimiento, un recordemos que el liderazgo efectivo se manifiesta en la disposición para poner las necesidades de los demás por encima de las nuestras.

### 4. Persistir con Fe (Hebreos 11:6, NVI)

"En verdad, sin fe es imposible agradar a Dios, ya que cualquiera que se acerca a Dios tiene que creer que él existe y que recompensa a quienes lo buscan." La fe es un componente fundamental en el camino del liderazgo emprendimiento. La Biblia nos asegura que aquellos que se acercan a Dios deben creer que Él existe y recompensa a guienes lo buscan. En el 2024, enfrentemos los desafíos con confiando en que Dios quía cada paso que damos. La persistencia basada en la fe es un testimonio poderoso de la confianza que depositamos en el Señor, y con ello, abrimos puertas que parecían cerradas.



#### 5. Fomentar la Comunidad y el Crecimiento Mutuo (Hebreos 10:24-25, NVI)

"Y considerémonos mutuamente para estimularnos al amor y a las buenas obras. No dejemos de congregarnos, como acostumbran hacerlo algunos, sino animémonos unos a otros, y con mayor razón ahora que vemos que aquel día se acerca."

El liderazgo cristiano no se trata solo de alcanzar metas individuales, sino de edificar una comunidad que crece unida. En el 2024, prioricemos la construcción de relaciones sólidas en nuestros equipos y redes empresariales. La Palabra nos anima a estimularnos mutuamente al amor y a las buenas obras, y al reunirnos para animarnos unos a otros.

En la comunidad encontramos apoyo, motivación y la oportunidad de crecer juntos en la fe y en los negocios.

#### En conclusión:

El comienzo de este nuevo año es una oportunidad para renovar nuestro compromiso con el liderazgo y el emprendimiento desde una perspectiva cristiana. Al buscar el Reino de Dios, planificar con sabiduría, inspirar a través del servicio, persistir con fe y fomentar la comunidad, podemos estar seguros de que estamos construyendo sobre un fundamento sólido. Que el 2024 sea un año de crecimiento espiritual y éxito empresarial, guiados por los principios eternos de la Palabra de Dios